

Pressespiegel



Bruchsal

BNN Bruchsal	<input checked="" type="checkbox"/>	Pforzheimer Zeitung	<input type="checkbox"/>
BNN Bretten	<input type="checkbox"/>	Mühlacker Tageblatt	<input type="checkbox"/>
BNN Kreisseite	<input type="checkbox"/>	Handelsblatt	<input type="checkbox"/>
Brettener Woche	<input type="checkbox"/>	IHK	<input type="checkbox"/>
Kurier	<input type="checkbox"/>	Wochenblatt	<input type="checkbox"/>
www.ka-news.de	<input type="checkbox"/>	www.buchsal-xl.de	<input type="checkbox"/>
www.bruchsal-net.de	<input type="checkbox"/>	www.landfunke.de	<input type="checkbox"/>
www.bruchsal.org.de	<input type="checkbox"/>	Amtsblatt Stadt Bruchsal	<input type="checkbox"/>

Datum: 5. Nov.....2009

DGB strafft seine regionale Struktur

Bruchsal (BNN). Der Deutsche Gewerkschaftsbund (DGB) hebt bei einer Regionsdelegiertenkonferenz am Samstag, 7. November, um 10 Uhr im Bürgerzentrum Bruchsal die neue DGB-Region Nordbaden mit Sitz in Mannheim aus der Taufe. Sie wird aus den bisherigen DGB-Regionen Mittelbaden, Nordschwarzwald und Rhein-Neckar gebildet und wird (nach dem Wohnort der Mitglieder berechnet) insgesamt rund 224 000 Mitglieder repräsentieren.

Als neuer DGB-Regionsvorsitzender stellt sich Stefan Rebmann zur Wahl, der bisher die DGB-Region Rhein-Neckar mit Sitz in Mannheim geführt hat. Das Referat bei der Konferenz hält die stellvertretende DGB-Landesvorsitzende Marion von Wartenberg.

Der DGB-Bezirk Baden-Württemberg strafft damit seine regionalen Strukturen. Aus den bisher elf DGB-Regionen im Land werden vier gebildet. In vier Regionalkonferenzen werden in diesem Herbst die Weichen für die Reform gestellt. Die gewerkschaftliche Präsenz in der Fläche will der DGB durch den Aufbau ehrenamtlicher Strukturen auf Kreis-ebene ausbauen.